

実りの秋 心も体も成長しています！

先日は、美化作業、授業参観、修学旅行説明会にご参加いただきありがとうございました。

縦割り班掃除では、普段掃除をすることができないところも掃除していただき、学校がとてもきれいになりました。子どもたちも保護者の方と一緒に掃除をして嬉しそうでした。

授業参観では、外国語の学習で行ってみたい国について発表し、友だちの行きたい国を知り合うことができました。みんな緊張していましたが、練習どおり堂々と発表できたと思います。授業後、ALTのファコ先生も「パワーポイントでの発表、すごかったですね！GOOD！」と褒めてくださいました。

修学旅行説明会にもご参加いただきありがとうございました。子どもたちも同じパワーポイントを使って説明をすると、とても楽しみにしている様子でした。そろそろ班や役割を決めたりと、準備が始まります。学びのあるいい旅になるよう、しっかりと準備していきたいと思います。

ようやく暑さも和らぎ、秋がやってきました。実りの秋、子どもたちも最高学年らしく成長しているように感じます。卒業まで残り半年、大切に過ごしていきたいと思います。

10月の行事予定

3日(木) 玖波中学校授業・部活体験
4日(金) 委員会朝会
8日(火) 代表委員会
9日(水) わんぱくタイム(長縄)
なかよし学習タイム

21日(月) 視力検査
23日(水) なかよしタイム
25日(金) 音楽朝会
29日(火) クラブ・卒業アルバム撮影

30日(水) わんぱくタイム(長縄)
玖波中にて合唱指導

↑この日に変更になりました

玖波の歴史ってすごい！

総合的な学習の時間で、大竹市歴史研究会の方に玖波の歴史について説明していただきながら散策をしました。普段何気なく通っているところにも深い歴史があることを知り、子どもたちは興味深々にお話を聞いていました。自分たちのまちのよさを再発見したようです。



・称名寺には、江戸時代から残るものもあってびっくりしました。
・インターネットで調べたり歩いたりするだけではわからない玖波の歴史を知りました。
・また玖波の自慢を知ることができました。

